

Hinweise für Begleiter

Hier einige wichtige Hinweise aus der Praxis für die Begleiter unserer Ballongäste.

1. Bitte werden Sie nicht ungeduldig, wenn sich unser Fahrzeug nicht gleich auf den Weg macht. Der Ballon ist wenigstens 1 Stunde in der Luft. Außerdem stehen die Fahrzeuge am Startplatz wesentlich besser als auf der Landstraße. Die genaue Fahrtrichtung des Ballons ergibt sich meistens auch erst nach 10 - 15 Minuten.
Ist Ihr Fahrzeug ausreichend betankt?
2. Bitte bleiben Sie mit Ihrem Fahrzeug stets hinter unserem Verfolgerfahrzeug. Lassen Sie bei Wartepausen etwas Rangierabstand.
3. Unser Verfolger kann, außer zu Beginn der Ballonfahrt nicht auf Sie warten, sein Ziel ist es rechtzeitig am Landeort zu sein.
4. Wundern Sie sich nicht wenn unser Verfolger wendet oder die Richtung ändert - wir können aus der Luft den Verlauf von Straßen und Wegen oftmals besser einsehen als unsere Bodenmannschaft und geben auch mal Tipps aus der Luft. Auch unsere Fahrtrichtung in der Luft kann sich ändern, so dass sich am Boden andere Routen ergeben.
5. Eine Suche des gelandeten Ballons auf eigene Faust ist aussichtslos. Sollten Sie verloren gehen, bringen wir den Gast auf jeden Fall zum Startplatz zurück.
- 6. Sie fahren auf gar keinen Fall mit Ihrem Fahrzeug auf den Landeplatz (Feld, Acker, Wiese) oder ähnliche Bereiche. Bedenken Sie, dass wir zur Bergung unseres Ballons diese Bereiche befahren dürfen, Sie aber als Schaulustige nicht. Wir sind nur Gäste auf fremden Grund und Boden und vermeiden jegliche Konfrontation mit Landwirten, Eigentümern und Pächtern. Bitte befahren Sie Feldwege stets langsam und staubfrei. Bleiben Sie mit Ihrem Fahrzeug am Wegrand stehen und lassen Sie reichlich Platz für Erntefahrzeuge, besonders im Bereich von Ein- und Ausfahrten. Landwirte und Grundstückseigentümer haben auf Ihren Wegen immer Vorrang!!!**
7. Wir halten für unsere Ballongäste, Getränke für das Landefest bereit. Sorgen Sie bitte selber für Ihre Begleiter, wenn Sie nach der Fahrt mit der Familie oder den Freunden anstoßen möchten.

Die Zusammenstellung diese Hinweise beruhen auf Erfahrungen die wir bei zahlreichen Ballonfahrten sammeln konnten und sie haben nur ein Ziel: Diese und auch alle weiteren Ballonfahrten sollen für alle Beteiligten ein schönes und unvergessliches Erlebnis sein.

Vielen Dank für Ihr Verständnis